

## ABSTRAK

**Gabriel Ibrahim Alfarabi, (1189210030) : “Analisis Penerapan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) 109 Tentang Akuntansi Zakat dan Infak/Sedekah Pada Badan Amil Zakat Nasional Kota Sukabumi”**

PSAK 109 merupakan pedoman bagi lembaga pengelola zakat untuk melakukan proses akuntansinya. Adanya PSAK 109 ini diharapkan dapat tercapai keseragaman pelaporan sehingga masyarakat dapat membaca laporan keuangan pertanggung jawaban lembaga pengelola zakat dan mengawasi pengelolaannya. Namun dari banyaknya lembaga pengelola yang ada di Indonesia, masih ada lembaga pengelola zakat yang belum menerapkan PSAK 109 sebagai pedoman akuntansinya. Pentingnya penerapan PSAK 109 tentang Akuntansi zakat, infak/sedekah pada BAZNAS Kota Sukabumi adalah agar lembaga tersebut dapat melakukan proses akuntansi sesuai dengan kaidah dan aturan yang baik dan melakukan penyusunan laporan keuangan yang bermanfaat dan memudahkan dalam pemberian informasi keuangan bagi pihak-pihak yang membutuhkan.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa penerapan akuntansi zakat pada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Sukabumi serta untuk menganalisa apakah penerapan akuntansi zakat BAZNAS Kota Sukabumi sudah sesuai dengan PSAK 109.

Metode penulisan yang digunakan pada penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini dengan cara reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan BAZNAS Kota Sukabumi telah menerapkan PSAK 109 dalam proses akuntansi keuangannya, baik untuk pengakuan, pengukuran, penyajian, dan pengungkapannya. BAZNAS Kota Sukabumi membuat empat laporan keuangan meliputi laporan posisi keuangan, laporan penggunaan dana, laporan arus kas, dan catatan atas laporan keuangan. BAZNAS Kota Sukabumi tidak membuat laporan perubahan aset kelolaan karena belum menerima penerimaan zakat dan infak/sedekah berupa aset nonkas.

**Kata Kunci :** *PSAK 109, Akuntansi Zakat dan Infak/Sedekah, BAZNAS Kota Sukabumi*